



La Ville de Vesoul, en partenariat avec l'association Vesoul Intens'Cité et le Centre d'Information Jeunesse, a organisé le **JEUDI 06 OCTOBRE 2011** une journée d'intégration commune aux établissements post bac de l'agglomération de Vesoul.

L'objectif de cette action intitulée « **SPEED RENTREE** » était de fédérer les différentes associations étudiantes pour créer une dynamique de projet qui pourrait être mise en place durant l'année scolaire 2011/2012.

Cette manifestation s'est décomposée en deux parties :

- différentes animations sportives aux alentours de la Mairie de Vesoul : rodéo, sumo, tir à la carabine laser, joute, tir au but...;
- une course d'orientation urbaine afin de faire découvrir les différents points d'intérêt de la Ville.

Chaque équipe était constituée de 5 étudiants. Au total, 38 équipes étaient engagées.

L'EGC était représentée par 3 équipes constituées d'étudiants de 1<sup>ère</sup> année et des admissions parallèles de 2<sup>ème</sup> année. 3 étudiants de 2<sup>ème</sup> année ont également participé à cet après-midi en étant arbitres.

A l'issue des épreuves, le trophée, gagné l'an dernier par l'EGC, était à remettre en jeu. C'est le LEGTA qui a remporté les épreuves cette année.

A noter qu'une équipe de l'EGC a terminé 3<sup>ème</sup> au classement individuel et que des places de cinéma lui ont été remises.

Félicitations à tous les étudiants qui ont participé à cette journée.